



400 Oldie-Fans waren begeistert

ALLAGEN. (ver) 400 Gäste zählte die Oldie Fete der Allagener St. Sebastianus-Schützen. Es wurden Musiktitel der 1960er bis 1990er Jahre gespielt, die nach dem Geschmack der Partygäste ausgesucht wurden.

Zwei Longdrinkbars und zwei Theken sorgten dafür,

dass niemand bei den heißen Rhythmen eine trockene Kehle bekam.

Zwischenzeitlich lief eine Beamer-Schau, bei der nur Minuten zuvor aufgenommene Bilder auf einer Großleinwand zu sehen waren.

Foto: Verena Böckeler